

## AMPLIA DENUNCIA

Gustavo Javier Vera, presidente de la Fundación Alameda, con domicilio conocido, en la causa 2477/2024 digo:

Que vengo a ampliar la denuncia por encubrimiento de acuerdo con lo siguiente.

El canal de noticias La Nación Mas entrevistó a la ex diputada de la Nación, Elisa Carrió el 4 de agosto pasado, que habló sobre la trata de personas en Corrientes, la venta de niños y la pedofilia y afirmó que existe una trama de complicidad y encubrimiento que atraviesa a todas las instituciones, provinciales y federales.

Algunos de sus pronunciamientos:

-La venta de niños es tradicional en el norte argentino y que la responsabilidad la tiene el Ministerio de Seguridad de la Nación.

-En Corrientes no se manejan las fronteras.

-Hay un personaje político siniestro, Martínez Llanos, que maneja toda la zona.

-Ponen a miembros de las fuerzas (Prefectura, Gendarmería) que son del lugar y están complicados con la trata y con el narco... Es un entramado.

- Esta es una interna política... Colombi maneja muchas cosas en Corrientes...

Agregó que el gobernador Valdés se comunicó con ella luego de la falsa hipótesis del accidente por la que a través de un tuit afirmó que el caso se hallaba resuelto. En esa ocasión el nombrado le dijo que "a alguien había que quebrar", lo que la ex legisladora le habría reprochado por la dudosa legalidad de lo sucedido con Laudelina. Esto confirma por otra vía, lo que ya venimos denunciando en las dos presentaciones anteriores vinculadas el papel del gobernador en el encubrimiento.

En virtud de ello, solicito que tenga por ampliada la denuncia y se llame a Elisa Carrió para que declare como testigo.

Adjunto del video de referencia.

Atte.



Gustavo J. Vera  
Presidente  
Fundación Alameda